

# 千石会だより

No.6 (平成2年11月発行)

## 目 次

- ◎ 第9回総会記
- ◎ 本年度総会欠席会員近況
- ◎ 本年度総会出席会員近況

### ◎ 第9回総会記

平成2年10月27日（土）午前11時から大阪大学本部401会議室において、会員60名出席のもとに第9回「千石会」総会を開催した。

議事に先立ち物故者の冥福を祈り黙禱を捧げた。続いて、伊藤会長及び7月1日付けで就任された糟谷事務局長から挨拶が行われた後、議事に入った。

### ○ 議事

#### 1. 平成元年度会計報告について

箸尾谷幹事から別紙配付資料に基づいて説明・報告があり、異議なく承認された。

#### 2. 新入会員及び新入賛助会員の異動について

箸尾谷幹事から別紙配付資料に基づいて新入会員18名及び新入賛助会員19名の報告・紹介があった。これにより会員205名、賛助会員85名となった。

#### 3. 役員の異動について

伊藤会長から8月29日（水）開催の役員会において、改選された別紙新役員について報告があり、異議なく承認された。

#### 4. その他

総会の開催日について伊藤会長から提案があり、週休2日制の完全実施、土曜閉庁の実施が今後より一層推進されると思われる所以、現在の土曜日開催を見直す必要があり、役員会で検討することになった。

○ 大阪大学近況報告

糟谷事務局長から大阪大学の近況等について報告があった。

○ 記念撮影

総会終了後、本部南側前庭で記念撮影を行った。

○ 懇親会

本部福利棟（ローゼン）2階において、会員60名のほか、賛助会員である大阪大学の事務長補佐以上の現職員18名が加わり盛大に懇親会が開催された。

なお、総会及び懇親会に出席された会員及び賛助会員は次のとおりです。

(会 員)

飯田和男、池田辰治、池田 博、池田正信、市田敏治、伊藤武夫、伊藤吉良、今里トミエ、上中國夫、上西智得人、大賀郁夫、織田忠利、垣谷雅一、柏谷利雄、釜谷栄一、川崎滋子、川島忠治、岸本修二、清瀬妙子、小坂睦雄、小林 勇、小山 茂、柴田 仁、塩谷龍之助、清水義子、高島威夫、竹綱脩二、田中辰巳、田中喜彦、玉田 實、田村善一、谷村定雄、辻 清、辻 忠男、筒井美治、堂見久馬、中西共平、中西末松、根來 黙、箸尾谷孝一、長谷川昭次郎、濱口新治郎、東野省吾、福岡博一、細川次雄、松野善治、松本 豊、三隅 隆、水島 堅、光田 晃、三野智章、三吉貞人、村上 昭、森 徳一、森田 雅、山中 弘、山野三重子、山本 昇、弓場 宏、米田はな、和田昭三

(賛助会員)

糟谷正彦、木村豊、坂本詔志、城戸廣司、井村祐二、杉本弘幸、山崎 泉、梶川泰道、鵜川 清、木村 宏、阪本重男、辻 仁、小林弘行、村上幸彦、藤木信雄、長田和信、藤本昌巳、廣田八郎

○ 訃報

矢田 嘉代子（元工学部総務課）元年12月5日逝去

田中 千代三（元工学部事務長）2年2月20日逝去

富山 俊助（元工学部事務長）2年3月末 逝去

山本 政雄（元施設課補佐） 2年6月18日逝去

（藤森 七郎（元庶務部長） 2年7月26日逝去）

◎ 本年度総会欠席会員近況

- 赤澤 昭 学習塾の経営戦略について勉強中ですが、物になりそうもありません。健康の方は目下大丈夫です。皆様のご多幸を祈っています。
- 明野 清和 作新学院女子短大に勤務して1年6ヶ月を過ぎました。毎日難用に追われて元気にしております。
- 浅田 造 当日は、都合悪く欠席させて頂きます。何時も御案内状ありがとうございます。まだ元気です。
- 東 米吉 温和な自然の千葉に住み、つい百五十年か二百年前の人々の生活を懐かしんでいます。花博も行かずじまいでした。御盛会を祈ります。
- 荒木 信義 只今、熊本大学医学部附属病院循環器内科に入院加療中にて欠席いたします。会員の皆様方に宜しくお伝え下さい。阪大を離れて早30年経過し当時を顧みて思い出を新たにします。
- 井川 秀雄 どうやら人それぞれ生涯には仕事の受持時間の様なものがあるよう思えてなりません。退職以来不思議にも土、日、祝祭日が忙しい職場ばかり廻り歩いております。現在幸いにも趣味が仕事に出会って楽しい毎日を元気に送っています。国立民族学博物館勤務。
- 石塚 龍之進 非常に丈夫で週2回ほど本郷へ通っています。下手な句づくりなどします。
- 友ふたり月をさかなに宴かな 竜 石
- 井手 勇 いつもご案内を賜わり有難うございます。ぜひ出席をと存じていましたが、大学（福岡歯科大学）理事会のためその意を得ず誠に残念です。ご盛会とみなさまのご多幸をお祈りしています。私も私学3年目企業的きびしさにも順応し、元気で楽しく頑張っています。九州にお出かけの節はぜひお立寄り下さい。
- 井上 弥作 病気療養中にて皆様によろしくお伝えください。
- 岩井 勇 甲子園大学図書館に勤務して半年になります。毎朝宝塚まで、ゆっくりと席について車窓の緑を眺め、次いで武庫川の橋を渡り、そこから標高130mの大学まで登っております。梅田のビル群を遙かの下界、東方に眺めて、新鮮な空気を吸って、健康に感謝しております。皆様のご健勝を願ってやみません。
- 岩見 史朗 こここのところ体調も好ましくないので御無礼させていただきます。皆様の御健勝を心から御祈り申し上げます。
- 上阪 拓司 本年3月退職以来すでに6ヶ月、ご無沙汰いたしております。4月から

甲子園大学入試課長として第2の人生を歩んでおりますが、4月中旬より体調をこわし、1ヶ月入院更に8月中旬には、1週間と2度にわたって入院した次第ですがその後は、何とか頑張っております。なお、今回の総会の時は、本学の平成3年度入試関係（願書受理期間及びその後の事務処理等）事務のため、残念ながら出席できませんので、よろしくお願ひします。

- 上田 進 6月中旬閉塞性動脈硬化症が再々発し歩行困難となりましたので、7月31日から医病に入院、手術を受け、9月20日退院し、現在自宅で療養に専念しております。
- 上田 正雄 所用の為欠席いたします。会の発展と皆々さまのご健勝を祈ります。
- 鳥野 守 皆さんの御多幸を祈ります。折角の御案内ですが、土曜日は、やとわれマダム方式の書道教室出講日に当り、残念ですが欠席いたします。
- 尾浦 隆之助 所用のため欠席いたします。先輩諸兄姉によろしく御伝声の程お願ひいたします。
- 大谷 友正 御案内いただき有難うございます。いつも本部、庶務の方々をはじめ役員の皆様にはたいへん御世話かけ、御礼申し上げます。感謝しています。残念ながら、止むを得ない所要があり、欠席するハメとなりました。本年はサッパリ、ワヤです。会の御盛会及び会員皆様の一層の御繁栄を祈ります。
- 岡本 幹一 義母の法事のため、欠席します。今年こそ皆さんにお会いできるのを楽しみにしていましたのに残念です。至って元気です。ご盛会をお祈りします。
- 岡本 真三 体調がおもわしくありませんので欠席いたします。皆様によろしくお伝え下さい。
- 越智 宏 短大の生き残り策を考えて元気に勤めています。丁度文化祭の日と重なり出かけられません。ゴルフは月1ペースで足腰の衰えでボギーペースがやっとです。皆様にお会いしたいものです。ご健勝を祈ります。
- 角田 英夫 残念ながら今回は上京中です。皆様にお逢いして、年の流のよもやまな、お話を、お聞きしたいと思っておりましたのに。皆様の益々御健勝をお祈りいたします。
- 柏樹 信世 会議で仙台の本社に出掛けますので残念ながら出席できません。阪大を退職して4年半、私大から現在の東北電気工事㈱に再度就職して2年余、国立大学等を歴訪して昔の仲間の方々と会って話しをすることでストレ

- ス解消をし乍ら病気もせずお蔭で元気に過ごしています。今春大阪事務所が設けられましたが仲々西下する機会がありません。
- 加藤 至朗 当日所用のため欠席させて戴きます。皆さんに宣敷く。
- 金沢 実 体調悪く欠席します。
- 上條 一太郎 差支のため残念ながら欠席します。おかげさまに、まあまあ元氣で暮らしています。お礼のつもりで、地域社会の福祉関係や老人会の仕事を奉仕しています。春から育てた菊も季節を忘れず蕾をふくらめ之から一月程が、朝夕に楽しませてくれます。御出席の諸賢にくれぐれよろしく、益々のご健勝をお祈りします。
- 影山 久生 昭和57年12月退職してから8年近くになりますが元氣で日々過します。
- 川崎 一雄 御通知ありがとうございます。小生は元気に暮らしております。皆様によろしく。
- 北田 紀雅 元気ですが、高齢のため、腰痛並びに歩行困難のため欠席します。会員の皆様によろしくお伝え下さい。
- 北川 悅哉 59.1.2に脳内出血のため療養中皆様の御健康をお祈りしています。
- 久保田八郎 平成4年開学を予定している城西国際大学の創設準備に頑張っております。
- 久間 昭治 私学で第2の人生を。
- 黒田 新次 奉寿を超えるとどこか故障が起るものです。血圧はほぼ安定しましたが9月頃から右ひざ関節症で時々痛みますがお蔭様で元氣で書道、水墨画、俳句など趣味を深めながら日々を送っています。この7月下旬の俳句が京都新聞俳壇で佳作入選しました。
- 涼感を墨絵に写す嵯峨の竹 黒田聖城 作
- 小岩 健介 昨年10月から専修大学セミナーハウスの専務理事として働いています。歴代専務7名中、5名までが④出身でしかもそのうち3人が私を含む大阪大学生部関係者です。御支援の程、宜しくお願ひします。今回は、(主催ゼミ)とかち会って出席出ません。本当に残念に思ってます。
- 古賀 亀太郎 今だにどこも悪いところがなく心身共に健康でいます。
- 後藤 典郎 念願の淀競馬場へ車椅子でも通勤できる場所に居をかまえ、毎週頑張っております。なお、平日は、京都の病院財団で真面目に働いておりますので皆様によろしくお伝え下さい。
- 小中 克巳 今年2月末日でノートルダム女子大学を退職し、文部省の世話で財団法

- 人日本語教育振興協会に勤務しています。お蔭様で自宅から通勤出来るようになって感謝しています。1時間40分程の通勤は今までにない経験を味わっていますが、体が元気ですので喜んでいます。
- 小西 勇 10月23日～27日沖縄にお詣のため出席できません。ご出席の方によろしくお伝え下さい。ご盛会をお祈りします。
- 昆野 昭二 御案内ありがとうございました。今年は、是非千石会の皆さんにお目にかかりたいと思っておりました。仕事上のやりくりがつかず、失礼申し上げますことをお許し下さい。お蔭様で、相変わらず、駿馬に鞭打って飛び回っております。皆々様の一層の御健康を祈り上げます。
- 斎藤 寛治郎 私立大学は氷河期を迎えて関係者は苦労しています。その苦労は古い大学程深刻のように思います。元気で仕事出来ることだけが幸いです。御盛会を祈り、皆々様によろしく。
- 斎藤 良夫 調子が悪く毎日病院通いがつづき通院しております。御案内状有難度う存じます。上記の通り病の為、残念乍ら欠席。皆々様によろしくお伝え下さいませ。
- 坂口 三郎 今年の猛暑で体調をくずし9月に半年入院、まだ療養中ですので残念乍ら欠席させていただきます。御出席の皆々様によろしくお伝え下さいますように。
- 定延 政治 退職後9年半、浅海電気㈱で半人前の勤めをしています。8月下旬初めて腹部の手術をして1ヶ月半程休みました。今そろそろ勤め始めたばかりです。皆々様の御健康をお祈りいたします。
- 佐藤 信茂 10月11日から13日まで阪大豊中キャンパスで日本教育心理学会が開催されますので出席いたします。久し振りになつかしいキャンパスを歩けるのを楽しみにしております。もう2週間ずれていれば総会、懇親会にも参加できましたのに残念です。皆様の御健勝を心からお祈り申し上げます。
- 柴田 直弘 高齢となり外出も趣味の畠も出来なくなってきた。それでも充実した生活をしたいと思って頑張っています。御盛会を祝します。
- 芝本 陽 毎日元気で過ごしております。27日は他所に出席しますので阪大の方は欠席します。皆様によろしくお願ひします。
- 白井 茂太郎 老人会のお世話をしていますが、残念ながら1泊旅行に当たりましたので何卒悪しからず皆様方によろしくお伝え下さい。
- 杉本 卓 いつもお世話様になっております。会合の通知状をいただきありがとうございます。

ございました。当日妻の実家の結婚式のため、残念ながら出席できませんでした。誠に勝手でおそれ入りますが、ご諒承下さいまして皆様によろしくお取りなし下さいます様お願いします。

杉森 九十九 両眼白内障にかかり昨年手術しましたが不自由しております。

須藤 正雄 心臓が悪く現在入退院を繰り返していますが、最近ようやく症状が良い方向に向い加療に専念しております。今回も失礼しますが皆様には宜しくご伝声のほど願い上げます。

高木 美代子 雄琴に在る老人ホーム”アクティバ”と自宅とで、大体半々位の割りで暮らして居ります。元気です。

高澤 格雄 相変わらず元気で私学に勤務しています。千石会出席を楽しみにしていましたが、急に仙台出張と重なりましたので失礼します。皆様の御多幸を祈っています。

高師 嘉一 平成2年3月31日付けで阪大病院財団理事長を退任し、翌4月1日付で非常勤の相談役に就任し、週に1回程度出勤しております。過日家内が病気で体調が悪くなりましたが、このたびの総会は欠席させていただきます。

高津 隆茂 出席の予定をしていましたが急用ができ参加できませんのでよろしく。次回には必ず出席したいと思っています。

田中 明 お蔭様で元気に病院財団に通っております。ご盛会を祈っております。お蔭様で変わりなく過ごしております。

田中 龜夫 今年は先ず古稀をクリアして春の叙勲を頂いて光栄に思っています。一病息災食生活等により留意して頑張っています。

田中 博 今年六月体調をくずしましたが今は調整勤務をしています。いつもご丁重なご案内を賜りありがとうございます。会を発展と諸兄のご健勝を心からお祈りいたします。

田原 一郎 病気療養につき失礼しております。

辻本 太一郎 退職してすでに5年私学を経て団体役員として元気に過ごしております。おかげで第二の人生を友人に恵れ、余暇にゴルフ・囲碁を楽しんでいます。皆さんのご多幸をお祈りいたします。

寺澤 優 御盛会を祈ります。

十川 一登 在職中はお世話になりました。いつもお手数をおかけいたし恐縮に存じます。現在広島文教女子大学に元気で勤務いたしております。皆様にどうぞよろしくお伝え下さい。御健康をお祈りいたします。

- 柄原 寅雄 あいかわらず元気でやっております。
- 内藤 敏夫 高齢（86才）となりましたので、自宅に引きこもり外出することが少なくなりました。自宅に近いノートルダム女子大学の理事をして居ります。時々市内の囲碁クラブに出かけることと、京大の昼食会に出席するくらいです。会社の顧問などもしていますが欠席が多いです。私立の大学の理事などもしていますが欠席ばかりしています。
- 仲 久雄 今春体調をくずし、ただ今通院、自宅療養に専念しております。
- 中嶋 安城 退官を直前にして、クモ膜下出血で倒れ約1ヶ月半を大分医大脑外科で入院ぐらし、命拾いしたあと体重が73キロ台に復旧し昨今はゴルフ三昧に過ごしております。
- 中野 重夫 夏に体調をくずし、1週3日の通勤を2.5日にしてもらっています。  
(土曜日勤務に変更) 相変わらず、留学生は、中国出身が多く、相談もアルバイトと宿舎のこと忙殺されています。諸兄姉のご健康とご健闘を祈ります。
- 中村 新一 おかげをもってゴルフ、旅行等にて余生を元気に過ごせることをありがとうございます。如何せん耳が遠くなり残念ながら欠席させていただきます。皆さんのご健祥を心から祈り上げます。
- 西 寿保 姫路独協大学学年進行終了に引続いて、大学院設置計画のための業務多忙のため心なラズも欠席させて頂きます。千石会のますますのご発展と会員の皆さま方のご健祥とご多幸を心よりお祈りいたします。
- 西尾 清一郎 親しい方々が年ごとに少なくなるのが、さびしく思っています。一度お顔を見てお礼を申したい。また、若かりし日を語り合いたい諸兄もご出席でしょうが足腰が弱くなつて残念です。老いの坂を越すには足など気にせず背筋を伸ばして頑張るつもりです。御盛会をお祈りしています。
- 八田 健一 晴耕雨読の生活で、何とか元気に過ごしています。
- 林 正夫 お天気には武庫川公園を時折り散歩いたしておりますが、脚力の弱まりをひしひしと感ずる様になりました。（満81才6ヶ月）
- 春田 実次 今年は例年ない、暑さ続きで本性から閉口いたしました。今はやっと涼しくなつて、これからは冬の寒さを何とか頑張らないと思っております。地域老人会長をたのまれて、引き受けましたところ思ったより忙しく又会社の方も週に一度位顔を出しています。総会に出席せねばと思つてはおりますが仲々その機を得ず皆様に大変お世話になって申訳ありません。皆様御健康をお祈り申し上げます。

- 平野 原彦 今日は是非出席したいと思い乍ら、運悪く 26、27 の両日少々進んだ残りの「目」（白内障）の検査が予定されており、失礼いたします。本会の益々の親睦とご発展を祈ります。
- 深津 良平 月に1回ぐらい、横浜の孫（女）に会いにゆくのが何よりの楽しみです。目下、腰痛のため、今回は欠席させていただきます。
- 福井 博 幸い健康に恵まれて、今のところ、盆栽などに余生を楽しんでいます。
- 藤井 和夫 学内の会議のため、残念ですが欠席いたします。第2の人生に入って早や 10 年になりますが、毎日バタバタしています。9月 13 日から 2 週間程、アメリカ・カナダの主要大学の図書館建築と電算化情況視察の旅に出かけてきました。まだまだ仕事が終わりそうにありません。
- 藤野 博次 時折健康チェックをしながらますます無事すごしております。皆様の御健康をお祈り申し上げます。
- 藤山 保夫 脚腰を悪くしておりますので欠席させていただきます。皆様のご健康をお祈りしております。
- 古屋 利允 つい先日生まれ育った神戸へ転居しました。地下鉄の「学園都市」駅のすぐ近くです。こちらの方へお出かけの折はお立寄下さい。会には都合で出席できませんが相変わらず元気です。皆様方のご健康とご盛会を祈ります。
- 星野 徳治 業務（運勢鑑定、開運印調整）の都合で欠席させて頂きます。会の御発展、御盛会をお祈り申し上げます。
- 細井 房夫 千石会案内拝謝、伺って昔話しに興じたいのはやまやまですが、小生大して丈夫でもないのに、当年 81 才、それに今年の残暑には閉口頓首（実は自動車事故一回転んだこと両三回、一人歩きは万一を考えて、）
- 会長（以下懐かしいお名前が並んでいますが、他大学にも同窓会あり、会長は現事務局長、その点本会の組織ははるかに適切）初め、ご参会の中で存じよりの諸君によろしくお伝え下さい。阪大在職 2 年、ほとんど基礎工の募金とお客様の接待に終わりましたが、徹底した民主的というか大阪風の方式に教えられるところ多大でした。局長以下事務局諸兄姉の活躍ぶりは忘れ難いものあり。ご多幸を祈ります。
- 増田 正信 定年退職して早 16 年余になります。当時は身体も丈夫でなんの支障もありませんでしたが、最近は、段々年もとり身体も弱くなり、例えば急に立ち上がるとき頭がふらつきますので、以後他人に世話をならないように心掛け、外出を控えております。

- 松本 孝信 お蔭様で健康も回復し今回は是非出席したいと予定していましたが、急用の家事都合により欠席させてもらいます。あしからずご了承下さい。
- 馬渕 映子 御案内ありがとうございます。当日は従姉の三回忌にあたりますので欠席します。相変わらずNHK、朝日のカルチャーセンターに楽しくまた苦しみながら通っております。千石会の御盛会をお祈りいたします。
- 見波 萬次郎 病後の快復も順調ですが未だ医師の指示もあり遠出は遠慮しておりますので今回も欠席させていただきます。何卒皆さんによろしく。ご盛会を遙かに祈ります。
- 宮武 正義 最近好きな釣りにも億劫になりました。それだけ老齢化もすすんだのでしょうか。しかし、毎日科学技術学園に勤めています。総会に欠席し失礼と存じますが遠いので御寛容願います。千石会にご盛会とご発展を祈念申し上げます。
- 宮本 長 独り歩きは出来ないので欠席します。皆様によろしく。
- 森 幸夫 勤務のため欠席させていただきます。皆様によろしく。
- 森賀 進 花博も終り浪花の里も少しは平静を取り戻していることでしょう。総会の御盛会と皆々様の一層のご健勝を祈っておりまます。
- 柳 栄建 相変わらず療養生活の毎日です。皆様のご健勝をお祈りいたします。
- 山口 京子 退職してから8年半が過ぎました。楽しいシングルライフでしたが、今年は体調を崩してしまい欠席させていただきます。御盛会を祈っておりまます。
- 山口 慎一 千石会に御出席の皆様ご健在で何よりです。私も老来いよいよ達者で月末から東南アジアの方へ出かけますので今年もまた皆様にお会いできなくて残念に存じます。会員諸賢のご健在を祈ります。
- 山元 省介 千石会のお誘いまことに有難うございました。厚く御礼申し上げます。都合で残念ながら欠席させていただきます。総会の盛会と皆様ますますのご健勝ご多幸をお祈り申し上げます。
- 吉川 終治郎 お蔭様で元気で暮らしております。好きなことをして一日楽しいです。末筆乍ら皆々様よろしく。
- 吉田 実 おかげでなんとか生きています。今年も都合により欠席いたします。皆様によろしくお伝え下さい。千石会の益々の御発展をお祈りいたします。

## ◎ 本年度総会出席会員近況

- 飯田 和男 岐阜県朝日大学事務局に勤務中
- 伊藤 武夫 前略 御室内を競き有難うございます。お蔭様で元気で暮らしています。今夏は例年ない猛暑が続き、九月には再三台風が来襲し、19日（水）の台風19号が29年前昭和36年9月16日（土）第二室戸台風の際に中之島地区各部局の教育・研究及び医療機器等の各物品が冠水し、無残な姿に教職員は嘆然とした有様であった。直ちに復旧作業のため職員一環となり日夜奔走し災害復旧費の示達後計画・支出に大してその労苦を思い出します。
- 伊藤 吉良 索務の方にはお世話をかけ有難うございました。今年も総会が開けます。皆さまの元気なお顔を拝せる喜びを感じています。
- 大賀 郁夫 大体元気でおりますので出席して皆さんとお会いしたいと思います。本年3月末で旭川医科大学を最後に公務員生活に終止符を打ち、4月から関西医科大学に勤務しております。
- 織田 忠利 本年3月末で旭川医科大学を最後に公務員生活に終止符を打ち、4月から関西医科大学に勤務しております。
- 垣内 雅一 一病息災毎日を過ごしております。
- 釜谷 栄一 今年もまた、おつとめの大半をすごした阪大で旧知の方々の元気な姿に接する楽しみを待ちにしています。暑い夏を無事に乗りきることが出来て、何時までも若い気持ちを持続したいものです。
- 小林 勇 余暇は専ら読書と家庭菜園で汗を流しています。小さな団地の町内会長を引受けており、副会長2年と続き今年で4年となり、そろそろバテが来ており、交替の潮どきをねらっています。諸兄とお目にかかる事を楽しみしております。
- 清水 義子 平成元年5月から勤めた専門学校に今年6月に図書室が出来て一城主になり頑張っております。（小さい小さい幸ですが周りが若者に囲まれて）
- 高嶋 威夫 お蔭様で市営の王仁公園のテニスコート・野球場の管理事務に従事しています。
- 辻 清 本年12月、関西地区大学セミナーハウスはお蔭様で創立15周年を迎えます。この記念事業のため各大学、企業からの募金のため働いています。今後共宜敷くお願ひ致します。又この4月阪大から三野氏を迎えたため少しばかり外廻りに専念しています。

- 筒井 美治 御世話をかけますがよろしく御願いします。
- 堂見 久馬 昨年3月31日退職現在文教弘済センター顧問として勤務。大阪大学にも職責上関係をもち大変世話になっています。体調はよく益々頑張りたいと思ってます。趣味も多分に生かしております。(油絵・ボーリング・詩吟・ダンス)
- 根来 黙 相変わらず元気にて私学(工大)で頑張っております。お世話になりますがよろしくお願ひいたします。
- 箸尾谷 孝一 助大阪癌研究会で元気で勤務しています。
- 長谷川昭次郎 助蛋白質研究奨励会に勤めてから3年6か月となります。その間病気もせず至極元気ではありますが、最近急に足腰が弱くなったので好きな山登りもせず、今ではもっぱら夫婦で温泉旅行や観音靈場巡りをして楽しんでおります。諸先輩のご健勝を祈っております。
- 福岡 博一 毎日を元気で過ごしております。
- 細川 次雄 能美防災に再就職して早や6ヶ月たちました。仕事にもなれ、元気に頑張っています。
- 水島 堅 何時も何かとお世話様になりありがとうございます。相変りませず毎日各大学等を訪問し元気にやっています。年1度の懇親会でしか会うことのない方も多く楽しみにしています。
- 三野 智章 今年4月から大学教育ともご縁のある財団法人関西地区大学セミナーハウスに勤務しております。毎日緑濃き環境のいい郊外の勤務先に自宅から通勤し頑張っております。
- 山中 弘 今年は大手術で中之島の御世話になりましたがまだまだ本調子ではなく杖の御世話になっています。しかし、大学の方は休みなしに出勤していますがつい旧来の元気さが出ず弱っています。何とか気力で凌ぐより致し方なしと言った処。
- 山野 三重子 御案内有難うございます。今年も何とか出席できそうです。「人間は自然に老いるのがよい」との言葉をかみしめている今です。
- 山本 昇 本年3月末をもって停年退職し5月15日から、K、K四電工(大阪市中央区東心斎橋1丁目18番24号香川県ビル)に勤務しております。
- 米田 はな 老骨にむちを当て乍ら元気で毎日を過ごしております。
- 和田 昭三 顔に皮膚腫瘍ができ今年の春10日程入院し、切除術をうけました。手術前皮膚がんではないかと心配しましたが、お蔭様で良性腫瘍と判りほっとしております。

◎ 編集後記

昭和57年5月に第1回総会が開かれてから、数えて9回目の総会が10月27日(土)開催され、皆様方のご協力で無事終了いたしました。

この会も年々発展して来ましたが、来年は丁度10年目にあたりますが、色々と検討する時期がまいっているように思っています。

会員の方々の近況を掲載いたしましたが、都合により一部割愛させていただいた方の分がござりますので、悪しからずご了承願います。

(伊藤 吉良)